

Die großen Medien LÜGEN IMMER NOCH über die Wirksamkeit der Covid-19-Impfstoffe und behaupten, sie hätten Millionen von Leben gerettet, ohne dafür WISSENSCHAFTLICHE BEWEISE oder echte Daten zu haben – NaturalNews.com

www.naturalnews-com.translate.googleusercontent.com/2025-01-02-big-media-still-lying-about-covid19-vaccines.html

2. Januar 2025



Die großen Medien LÜGEN IMMER NOCH über die Wirksamkeit der Covid-19-Impfstoffe und behaupten, sie hätten Millionen von Leben gerettet, ohne dass es dafür WISSENSCHAFTLICHE BEWEISE oder echte Daten gäbe.

- Die Pharmaindustrie greift auf betrügerische Taktiken zurück, indem sie eine große Lüge verbreitet und dann einen kleinen Teil davon diskreditiert, um bei der Berichterstattung über wissenschaftliche und medizinische Fakten glaubwürdig zu erscheinen.
- Die Hersteller von Covid-19-Impfstoffen hatten zunächst behauptet, geimpfte Personen würden sich nicht mit dem Virus anstecken, räumten später jedoch ein, dass es dennoch zu einer Ansteckung mit mildereren Symptomen kommen könne, ohne dass es für ihre Behauptungen wissenschaftliche Belege gab.
- Die großen Medien, die Medizinbranche und die Regierungen behaupten fälschlicherweise, dass die Covid-Impfstoffe Millionen von Leben gerettet hätten, und ignorieren dabei die Nebenwirkungen wie Herzrhythmusstörungen und Menstruationsunregelmäßigkeiten.

- Der Einsatz eines psychologischen Tricks wird deutlich, wenn historische Ereignisse wie die Pockenimpfung, die Millionen von Leben rettete, ohne wissenschaftliche Grundlage zitiert werden und die Rettung älterer Amerikaner fälschlicherweise den COVID-Impfungen zugeschrieben wird.
- Die Darstellung der Impfskepsis als bloße „Zögerlichkeit“ ist irreführend, da die meisten Menschen, die sich nicht gegen Covid impfen ließen, wussten, dass der Impfstoff gefährlich und tödlich ist, was weit von „Zögerlichkeit“ oder „Skepsis“ entfernt ist.

Die Pharmaindustrie erzählt gerne eine große Lüge und diskreditiert dann einen sehr kleinen, unbedeutenden Teil davon; damit es so klingt, als würden sie legitime wissenschaftliche und medizinische Fakten berichten. Als beispielsweise die Impfstoffhersteller den panischen Massen erstmals Covid-19-mRNA-Impfungen verabreichten, sagten Fauci, Biden und die CDC allen, dass sie sich NICHT mit Covid-19 anstecken würden, wenn sie sich impfen ließen. Später ruderten sie von dieser GROSSEN LÜGE zurück und behaupteten, dass sich Geimpfte zwar trotzdem anstecken könnten, aber nicht so schlimm daran erkranken würden, was bedeutet, dass sie höchstwahrscheinlich nicht daran sterben würden. Nichts davon wurde durch wissenschaftliche Belege untermauert. Nicht die erste Lüge, nicht die zweite und nicht alle der folgenden.

Jetzt behaupten die großen Medien, die Medizin und die Regierung, dass die Covid-Impfungen Millionen von Leben gerettet haben, obwohl viele der Geimpften unter Nebenwirkungen wie Herzrhythmusstörungen und Menstruationsstörungen leiden. Sehen Sie, die ganze Behauptung ist eine Lüge, nicht nur der Teil mit den Nebenwirkungen. Der erste Teil besagt, dass die Covid-Impfstoffe „Millionen von Leben“ gerettet haben, aber das ist nicht wahr. Es ist ein psychologischer Trick, eine Lüge als Tatsache darzustellen und dann über ein schmutziges Detail zu sprechen, das auf dieser Lüge basiert. Der Fokus richtet sich dann auf das Detail und die GROSSE LÜGE wird als Tatsache konsumiert, ohne dass man es überhaupt merkt.

Die Pharmaindustrie spielt dem Verstand Streiche, indem sie falsche „Fakten“ inmitten von Absätzen voller schmutziger Details anführt, damit der Leser die Lügen als wahre Geschichte verinnerlicht

Hier ist ein veröffentlichtes Beispiel für diesen von der Pharmaindustrie entwickelten Trick, wie es Real Clear Wire in einem Artikel mit dem Titel „Das Heilmittel für Impfskepsis“ veröffentlicht hat. Hier ist ein Absatz, in dem der psychologische Trick zweimal verwendet wird:

„Impfstoffe sind – neben Antibiotika, Anästhesie und Hygiene – eine der bedeutendsten Gesundheitserfindungen der Geschichte. Der Pockenimpfstoff, der 1774 erstmals von Benjamin Jesty, einem Bauern in Dorsetshire, England, entwickelt wurde, hat allein

Millionen von Menschenleben gerettet. Die Operation Warp Speed, bei der die COVID-Impfstoffe schnell entwickelt wurden, rettete viele ältere Amerikaner. Trotzdem haben wir einen starken Anstieg der allgemeinen Impfskepsis erlebt .“

Sehen Sie, sie haben ein historisches Ereignis angeführt, das als Einführung des Pockenimpfstoffs bekannt ist, und behauptet, dieser habe „Millionen von Leben gerettet“, ohne dass es dafür wissenschaftliche Daten oder Beweise gäbe. Dann haben sie die Frechheit zu behaupten, die COVID-Impfstoffe hätten „viele ältere Amerikaner gerettet“, obwohl höchstwahrscheinlich das Gegenteil der Fall ist. Warum glauben Sie, dass die Gesamtmortalitätsrate nach der Einführung der Blutgerinnsel-Impfungen in die Höhe geschossen ist?

Tatsächlich starben die meisten Menschen mit Vorerkrankungen, Krankheiten und Störungen innerhalb von ein oder zwei Jahren nach der Verabreichung der Fauci-Grippeimpfung, die mit Spike-Prionen kontaminiert ist, die Krankheiten wie Turbokrebs und Demenz verschlimmern. Und schließlich warfen sie noch den verlockenden Nebenaspekt ein, dass es jetzt einen „starken Anstieg der allgemeinen Impfszurückhaltung“ gebe. Es als „Zurückhaltung“ zu bezeichnen, ist die Untertreibung des Jahrhunderts.

Das ist so, als würde man sagen, Vitamin C heile jede der Menschheit bekannte Krankheit, aber wenn man zu viel davon einnimmt, kann man einen leichten Ausschlag bekommen. Setzen Sie ein Lesezeichen auf plague.info und sehen Sie sich die neuesten Nachrichten zu neuen Gain-of-Function-Viren an, die von CDC und WHO in die „wilde Wildnis“ entlassen werden.

Quellen für diesen Artikel sind unter anderem:

[NaturalNews.com](https://www.naturalnews.com)